



C'est avec quelques larmes que j'ai définitivement fermé ma classe.

Cette journée restera dans ma mémoire tant elle a été riche en émotions.

Les enfants, les parents, les collègues et toutes celles qui nous accompagnent au quotidien dans l'école, la municipalité, l'inspectrice de notre circonscription, vous m'avez tous énormément gâtée. Du plus simple dessin au bon-cadeau "Chez Julien" en passant par une vidéo et des messages d'anciens élèves (les plus anciens comme Pauline ont 35 ans aujourd'hui...), tout m'a beaucoup touchée.

Mais le temps est venu de passer à autre chose.

Et pour bien me lancer dans ma nouvelle vie j'ai eu l'immense joie d'apprendre ce matin que j'étais mamie...

MERCI à tous pour cette journée inoubliable, cette année et toutes celles qui ont précédées.

Je vous souhaite à tous le meilleur pour la suite...

Maîtresse Sophie

